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СМИ о нас

Визит Минобрнауки РФ  в Волгоград 

В ходе рабочей поездки в Волгоградскую область, о чем уже сообщало ИА «Высота

102», министр образования и науки РФ Ольга Васильева вместе с губернатором

Андреем Бочаровым приняли участие в работе площадки форума «Русский язык —

средство и инструмент образования, основа российского образования» и провели

встречу с ректорским сообществом.

В Волгоградском государственном социально-педагогическом университете руководитель

федерального ведомства и глава региона посетили одну из площадок II Всероссийского

форума учителей русского языка и литературы, посвященную русскому языку, как средству,

инструменту и основе российского образования, – сообщили в администрации региона.

Вместе с участниками форума Ольга Васильева и Андрей Бочаров обсудили вопросы

сохранения традиций преподавания русского языка и воспитания подрастающего поколения.

Особо была отмечена необходимость повышения воспитательной роли в образовании с

учетом российского менталитета, истории, культурных и других традиций

многонационального народа РФ.

Губернатор Андрей Бочаров сделал акцент на том, что сегодня педагоги занимаются не

своей профессиональной деятельностью по воспитанию, а составлением отчетов. Министр

Ольга Васильева отметила, что уже в ближайшее время вопрос снижения нагрузки с

учителей будет обсуждаться с директорами школ со всей России.

Глава региона рассказал об успехах нового опорного технического университета, который

объединил ВолгГАСУ и ВолгГТУ. Первыми позитивными результатами деятельности

опорного вуза стало сохранение аспирантуры, рост его привлекательности в глазах

абитуриентов, увеличение финансирования и формирование планов развития. Говоря о

педагогическом образовании, губернатор отметил, что оно должно быть сохранено и

педагогический вуз должен остаться самостоятельным.

Тема развития высшей школы стала главной на Совете ректоров, который состоялся в

Волгоградском государственном техническом университете. Ольга Васильева обсудила с

ректорским сообществом проблемные вопросы высшей школы, среди которых введение

внутренних экзаменов, создание единой образовательной базы, которая позволит исключить

слабые учебники из школьных и вузовских программ, развитие качественного гуманитарного

образования и ряд других.
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